

GOD'S SIMPLE PLAN OF SALVATION

RENCANA KESELAMATAN ALLAH YANG SEDERHANA

Risalah Injil ini diterjemahkan dengan komputer. Jika Anda dapat memperbaiki atau meningkatkan bahasa, silakan hubungi kantor di info@angp.co.za

Teman saya: Saya menanyakan pertanyaan paling penting dalam hidup. Sukacita Anda atau kesedihan Anda untuk selamanya tergantung padanya. Pertanyaannya adalah: Apakah Anda diselamatkan? Bukan apakah Anda adalah anggota dari suatu gereja, tetapi apakah Anda diselamatkan? Bukan seberapa baik Anda, tetapi apakah Anda diselamatkan? Tidak ada yang bisa menikmati berkat Tuhan atau pergi ke Surga tanpa diselamatkan. Yesus berkata kepada Nikodemus dalam Yohanes 3:7 " **Kamu semua harus dilahirkan kembali** ". Allah memberi kita dalam Firman-Nya **satu - satunya** rencana keselamatan. Rencananya sederhana, Anda dapat diselamatkan hari ini.

Pertama temanku, kamu harus menyadari bahwa kamu adalah orang berdosa. "Tidak ada orang yang benar." Roma 3:10. "Tidak ada perbedaan sama sekali: Setiap orang telah berbuat dosa dan jauh dari hadirat Allah yang menyelamatkan." Tidak ada kesempatan untuk diselamatkan kecuali Anda menyadari bahwa Anda adalah orang berdosa. Karena Anda adalah orang berdosa, Anda dihukum mati. "Karena dosa membayar upahnya - kematian." "Dan dosa, ketika sudah dewasa, melahirkan maut." Yakobus 1:15 Ini berarti pemisahan dari Allah, di neraka selamanya.

Sangat mengerikan. Ya, teman saya, tapi itu benar. Tetapi Allah sangat mengasihi Anda sehingga **Dia memberikan Putra** tunggal-Nya, Yesus Kristus, sebagai pengganti Anda, yang menderita karena dosa Anda, dan mati menggantikan Anda. "Kristus tidak berdosa, tetapi demi kita, Tuhan membuat

Dia berbagi dosa kita agar dalam persatuan dengan Dia kita dapat berbagi kebenaran Tuhan." 2 Korintus 5:21. "Kristus sendiri memikul dosa-dosa kita di dalam tubuh-Nya ke kayu salib, supaya kita mati terhadap dosa dan hidup untuk kebenaran. Oleh bilur-bilur-Nya kamu telah disembuhkan." 1 Petrus 2:24. Yesus harus mati. Dia harus memberikan darah-Nya. "Kehidupan setiap makhluk hidup ada di dalam darahnya." Imamat 17:11. "Dosa diampuni hanya jika darah dicurahkan." Ibrani 9:22. Sekarang kita tidak dapat mengerti bagaimana dosa kita dibawa oleh Yesus, tetapi Tuhan berkata dalam Firman-Nya bahwa itu adalah dosa. Jadi, dosamu, temanku, dibawa oleh Yesus dan Dia mati menggantikanmu. Itu benar. Tuhan tidak bisa berbohong.

Kepala penjara Filipi bertanya kepada Paulus dan Silas: "Apa yang harus saya lakukan untuk diselamatkan?" "Dan mereka berkata **percaya kepada Tuhan Yesus Kristus, dan Anda akan diselamatkan** - Anda dan keluarga Anda." Kisah Para Rasul 16:31. Percaya saja kepada-Nya sebagai Dia yang menderita karena dosa Anda, mati menggantikan Anda, dikuburkan, dan bangkit kembali agar dosa-dosa Anda diampuni. Sekarang panggil Dia. "Setiap orang yang berseru kepada Tuhan meminta pertolongan akan diselamatkan." Roma 10:13.

Doa pertama bagi orang berdosa untuk didoakan diberikan dalam Lukas 18:13. "Tuhan kasihanilah aku, orang berdosa." Sekarang Anda adalah orang berdosa dan pasti Anda menyesal karenanya. Saat ini, dimanapun Anda berada, angkatlah hati Anda kepada Tuhan dalam Doa. Tidak perlu doa yang panjang dan keras, karena Tuhan ingin menyelamatkan Anda. Katakan saja: Ya Tuhan, saya orang berdosa, saya minta maaf, saya akan berpaling dari dosa, kasihanilah saya, dan selamatkan saya. Sekarang ambil saja Dia pada Firman-Nya. "Setiap orang (termasuk Anda) yang berseru kepada Tuhan untuk meminta bantuan akan diselamatkan (akan, bukan mungkin atau bisa, tetapi) akan diselamatkan." Roma 10:13. Ambil saja Tuhan pada Firman-Nya. Ketika Anda telah melakukan apa yang Dia minta, **terima keselamatan dengan iman**, sesuai dengan Firman-Nya, "Percayalah (kepada Tuhan Yesus Kristus) dan Anda akan diselamatkan." Kisah Para Rasul

16:31, tidak ada gereja, tidak ada masyarakat, tidak ada perbuatan baik, hanya Yesus saja yang dapat menyelamatkan Anda.

Rencana keselamatan yang sederhana adalah : Anda adalah orang berdosa. Karena Anda adalah orang berdosa, Anda harus mati atau percaya Kristus yang menggantikan Anda dan mati menggantikan Anda, dikuburkan, dan bangkit kembali. Panggil saja Tuhan, menyadari bahwa Anda adalah orang berdosa dan meminta Dia untuk mengasihani Anda dan menyelamatkan Anda. Kemudian ambil saja Dia pada Firman-Nya dan dengan iman menerima keselamatan. Anda berkata, "Tentunya bukan hanya itu yang harus saya lakukan untuk diselamatkan?" Ya, itu semua. Itu adalah Firman Tuhan. Itu adalah rencana Tuhan. Sahabatku, percayalah, dan ikutilah hari ini. Sekarang adalah waktunya - Hari ini adalah harinya. " Dengar! Inilah saatnya untuk menerima perkenanan Tuhan, hari ini adalah hari untuk diselamatkan! 2 Korintus 6:2. "Jangan pernah membanggakan hari esok. Anda tidak tahu apa yang akan terjadi antara sekarang dan nanti." Amsal 27:1.

Jika masih kurang jelas, **baca berulang-ulang sampai paham**. Jangan meletakkan traktat ini sampai Anda melakukannya. Jiwamu lebih berharga dari seluruh dunia. "Apakah seseorang mendapatkan sesuatu jika dia memenangkan seluruh dunia tetapi kehilangan nyawanya? Tentu saja tidak! Tidak ada yang bisa dia berikan untuk mendapatkan kembali hidupnya." Markus 8:36,37. Pastikan Anda diselamatkan, Anda membutuhkan keselamatan di atas segalanya. Jika Anda kehilangan jiwa Anda, Anda kehilangan surga dan kehilangan segalanya. Tuhan membantu Anda untuk diselamatkan hari ini.

Dia akan menyelamatkanmu dan menjagamu. "Setiap tes yang Anda alami adalah jenis yang biasanya datang kepada orang-orang. Tetapi Tuhan menepati janji-Nya, dan Dia tidak akan membiarkan Anda diuji melampaui kekuatan Anda untuk tetap teguh; pada saat Anda diuji, Dia akan memberi Anda kekuatan untuk menanggungnya, dan dengan demikian memberi Anda jalan keluar." 1 Korintus 10:13. Jangan percaya perasaan

Anda. Mereka berubah. Percaya pada janji Tuhan. Mereka tidak pernah berubah.

Setelah Anda diselamatkan, ada tiga hal yang harus dilakukan setiap hari untuk pertumbuhan rohani: **Berdoa** - Anda berbicara kepada Tuhan. **Baca Anda Bible** - Tuhan berbicara kepada Anda. **Saksi** - Anda berbicara tentang Tuhan. "Jika seseorang menyatakan di depan umum bahwa dia adalah milikku, aku akan melakukan hal yang sama untuknya di hadapan Bapaku di surga." Matius 10:32. Tuhan mencintaimu! Terimalah keselamatan yang Dia ingin berikan kepada Anda dan alami pemenuhan dengan mengetahui bahwa Anda adalah anak Tuhan!

FORD PUTER

Jika Anda telah menemukan keselamatan di dalam Kristus, atau telah diberkati melalui literatur Injil kami, beri tahu kami. Kami ingin berterima kasih kepada Tuhan bersama Anda dan mengingat Anda lebih jauh dalam doa-doa kami. Untuk literatur, buku, dan risalah Injil gratis dalam lebih dari 540 bahasa, silakan hubungi kami di info@angp.co.za

HATI MANUSIA



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)